



Estudiantes y trabajadores marchan vs reforma judicial

Arturo Rojas

arturo.rojas@eleconomista.mx

Con consignas como “la Justicia no se vota”, “no hay futuro sin justicia”, “¡Norma Piña, no estás sola!” o “un demócrata apoya la división de poderes”, estudiantes, académicos y trabajadores del Poder Judicial de la Federación (PJF) marcharon desde el Ángel de la Independencia hasta el Senado de la República, en contra de la reforma constitucional que, entre otras cosas, busca que jueces, ministros y magistrados se elijan por voto popular.

La manifestación convocada por estudiantes de la Ibero, UNAM, ITAM y CIDE, el mismo día y a unos cuantos metros de donde el presidente Andrés Manuel López Obrador dio un discurso por su sexto informe de gobierno, comenzó alrededor de las 10 horas, donde los asistentes, vestidos de blanco, con banderas y pancartas, corearon, en más de una vez, “México, México”.

Entre los asistentes estuvieron personajes como la excandidata a la Presidencia de México, Xóchitl Gálvez; el actual ministro de la SCJN, Juan Luis González Alcántara Carranza; la directora de la Defensoría Pública, Taissia Cruz Parceró; el ministro en retiro, Juan Ramón Cossío Y el exrector de la UNAM, José Narro Robles, entre otros.

Otra de las consignas que se escuchó fue: “la vergüenza de la Libre se llama Zaldívar”, en referencia al ministro en retiro, Arturo Zaldívar, quien es egresado de la Escuela Libre de Derecho, que será coordinador general de Política y Gobierno en la administración de la próxima mandataria, Claudia Sheinbaum, y que se ha posicionado a favor de la reforma.

Las personas que se dieron cita sobre la avenida Reforma, también cargaron en contra de la ministra de la SCJN, Lenia Batres, con mensajes como “el que no brinque es Lenia”.

“Es muy importante esta reunión porque demuestra el interés de los alumnos, de los estudiantes, de los jóvenes de México por la preocupación que implica esta reforma. Si esta reforma llegara a pasar, los perjudicados no solamente somos los integrantes del Poder Judicial de la Federación sino todos los ciudadanos”, comentó el magistrado Froylán Muñoz Alvarado al canal del PJF.

Aunque elementos de seguridad de la CDMX se ubicaron en las inmediaciones del recinto, en un templete la jueza Juana Fuentes llamó a la nueva Legislatura, y a la presidenta electa, al diálogo y a ponerse de acuerdo en favor del país.